
Badan Pengelolaan Keuangan

Pendapatan dan Aset Daerah (BP-

KPAD) Kabupaten Purworejo

mendapat target pajak hiburan Rp

236 juta pada tahun 2022. Hingga

Juni 2022, baru terealisasi Rp 56

juta. Kabid Pendapatan Daerah

BPKPAD Kabupaten Purworejo

Puguh Trihatmoko mengatakan,

upaya intensifikasi dilakukan de-

ngan sosialisasi kepada seluruh

stakeholder yang berkaitan de-

ngan capaian pajak hiburan. 

”Sasaran untuk kegiatan sosiali-

sasi kali ini adalah para pihak

yang terkait dengan penyeleng-

garaan kegiatan hiburan berbayar,

atau mengenakan tiket bagi para

konsumennya,” tuturnya kepada

KR, Jumat (24/6).

Menurutnya, sasaran pajak hi-

buran tersebut adalah konsumen

atau pembeli tiket dari sebuah

kegiatan. Artinya, kata Puguh, se-

tiap kegiatan hiburan, tontonan,

pertunjukan, permainan dan kera-

maian yang dinikmati dengan di-

pungut bayaran, akan dikenakan

pajak.

Dalam Perda 13 Tahun 2017

tentang Pajak Hiburan, diatur ob-

jek pajak antara lain tontonan

film, pagelaran seni musik, tari,

pagelaran busana, kontes kecan-

tikan, binaraga, sirkus, akrobat,

sulap, permainan ketangkasan,

pusat kebugaran, panti pijat, dan

pertandingan olahraga.

Besaran tarifnya 10 persen un-

tuk kesenian rakyat, 20 persen un-

tuk pagelaran, pameran, dan per-

tandingan olahraga, serta 30 per-

sen untuk diskotik dan pijat/sau-

na. ”Sekali lagi diingat adanya pa-

jak adalah jika konsumen memba-

yar untuk mengakses hiburan, ka-

lau gratis tentu tidak ada pajak hi-

burannya,” tuturnya. Adapun ak-

tivitas mengandung unsur hibu-

ran yang tidak menjadi objek pa-

jak hiburan adalah pijat refleksi

pengobatan tradisional, pameran

dan pertandingan olahraga yang

diselenggarakan pemerintah dae-

rah, penyelenggaraan hiburan un-

tuk amal.   

Menurutnya, pengenaan pajak

itu tidak merugikan penyelengga-

ra karena nilainya dibebankan ke-

pada konsumen. ”Kalau disiasati

dan dikordinasikan sejak awal, se-

benarnya bisa diantisipasi dengan

menambahkan pajak dalam kom-

ponen harga tiket,” ucapnya. Dika-

takan, ada sebagian penyeleng-

gara yang kurang koordinasi ten-

tang kegiatan berbayar mereka de-

ngan BPKPAD Purworejo. 

”Kami baru tahu setelah atau

pada saat event itu diselenggara-

kan, ketika ditanyakan soal pajak,

mereka bingung dan mengatakan

rugi, padahal semestinya pajak hi-

buran itu sudah diperhitungkan

tersendiri dan di luar biaya opera-

sional panitia,” ungkapnya. Ketua

KONI Purworejo Sumaryanto me-

ngatakan, sosialisasi tersebut ber-

manfaat bagi cabang olaharaga,

meskipun KONI Purworejo tidak

pernah menyelenggarakan pertan-

dingan berbayar. (Jas)

MAGELANG (KR) - Apel

Komandan Satuan Terpusat

TNI AD Tahun 2022 dilak-

sanakan di Akademi Militer

(Akmil) Magelang, pembu-

kaan dilakukan Kepala Staf

TNI Angkatan Darat (KSAD)

Jenderal TNI Dudung Abdu-

rachman SE MM di Gedung

Lily Rochli Akmil Magelang,

Kamis (23/6). Kegiatan

yang berlangsung 2 hari ini

diikuti 747 Komandan Satu-

an jajaran TNI AD, sejak da-

ri Pangkotama/Pangdam,

Danrem, Dandim, Koman-

dan Satuan Tempur dan

Banpur TNI AD.

Beberapa menteri atau

pejabat berbicara dan mem-

berikan pengarahan atau

pembekalan secara bergan-

tian kepada peserta Apel

Komandan Satuan Terpusat

TNI AD Tahun 2022, Kamis

kemarin hingga petang, di-

antaranya Menteri Perta-

hanan RI Prabowo Subian-

to, Menko Polhukam RI

Mahfud MD, Menteri Dalam

Negeri Tito Karnavian, dan

Kapolri Jenderal Pol Drs

Listyo Sigit Prabowo MSi.

Dudung Abdurachman

kepada wartawan di Main

Hall Akmil Magelang me-

ngatakan apel dilaksanakan

saat ini karena selama pan-

demi Covid-19 tidak pernah

dilaksanakan Apel Koman-

dan Satuan, dan sifatnya

hanya daring. Sehingga

yang lebih efektif adalah de-

ngan langsung tatap muka.

Dari sini juga diperoleh ma-

sukan-masukan yang se-

cara langsung.

Selain itu juga ada hal-hal

yang harus disampaikan

kepada para peserta Apel

Komandan Satuan berkait-

an dengan perkembangan

situasi, baik situasi di dalam

negeri maupun di luar. Juga

disampaikan bahwa berita-

berita di media sosial harus

disikapi, harus bijak dan

tingkatkan profesionalisme

mengantisipasi kemungkin-

an-kemungkinan ancaman

yang terjadi, baik dari dalam

maupun dari luar.

KSAD juga mengatakan

hal itu yang ingin disampai-

kan, dan mudah-mudahan

terjadi persamaan persepsi

dalam rangka melaksana-

kan tugas-tugas TNI-AD

mendatang.

Menjawab pertanyaan

wartawan mengenai ke-

mungkinan adanya pene-

kanan-penekanan khusus

dari menteri yang sebelum-

nya, KASAD mengatakan

penekanan khusus dari

Menhan di antaranya ten-

tang perkembangan situasi,

bagaimana kesiapan-kesia-

pan yang perlu ditingkatkan,

profesionalisme prajurit.

Berkaitan dengan situasi

menjelang Pemilu 2024,

Dudung mengatakan tahun

politik memang juga diantisi-

pasi oleh jajaran TNI Ang-

katan Darat, sehingga tetap

netralitas harus dijaga. 

(Tha)

Pemkab Purworejo Intensifkan Pajak Hiburan

Apel Komandan Satuan Terpusat TNI AD 2022

PURWOREJO (KR) - Pemerintah Kabupaten

(Pemkab) Purworejo mengintensifkan perolehan pajak

hiburan di daerahnya. Upaya itu dilakukan untuk me-

menuhi capaian target pendapatan dari pajak tersebut,

yang baru tercapai 23 persen per-Juni 2022.

ÓKEDAULATAN  RAKYATÓ 

HALAMAN 6JAWATENGAHSABTU PAHING, 25 JUNI 2022

( 25 DULKAIDAH 1955 )

KR-Thoha

Menhan bersama KSAD berada di depan Gedung Lily

Rochli Akmil Magelang. 

Sapi Tergeletak di Pasar Hewan Jelok
BOYOLALI (KR) - Warga Desa Jelok, Kecamatan Ce-

pogo, Boyolali digegerkan adanya sejumlah sapi dalam

kondisi mendekam dan sebagian sapi tersebut nampak

sekarat di pasar hewan setempat, Kamis(23/6) pukul

05.00 WIB. Dimana pasar hewan tersebut dalam kondisi

tertutup atau sedang ada penutupan pasar menyusul

adanya penyakit mulut dan kuku (PMK) saat ini.  Menurut,

Sapto Hadi Darmono, Kepala UPT pasar hewan desa

Jelok, pasar hewan tersebut ditutup kembali atau di-

perpanjang dari 27 Mei hingga 4 Juni 2022 mendatang.

ÓSesuai intruksi dari Pemkab Boyolali penutupan pasar

diperpanjang kembali,Ó katanya kepada wartawan, Kamis

(23/6) di Pasar Hewan Jelok. Hewan yang ditemukan

warga setempat sebanyak 7 ekor sapi dalam kondisi

mendekam, namun sapi-sapi tersebut terdampak penya-

kit mulut dan kuku (PMK) atau tidaknya sampai saat ini

belum dapat disimpulkan. �Dokter hewan yang tahu per-

sisi mengeai kondisi kesehatan sapi-sapi itu,Ó ujarnya. 

Sapto Hadi mengatakan,kejadian tersebut diketahui

warga sekitar pasar, setelah melihat adanya sapi yang

mendekam di pasar kemudian diinformasikan ke petu-

gas pasar. ÓSaya mendapat telepon dari paguyuban pa-

sar, setelah saya cek kelokasi ternyata benar adanya

sapi perah,Ó terangnya. Kalau pemilik sapi perah terse-

but, kata dia, warga di sekitar pasar hewan. Mereka

mendapat sapi perah tersebut dari wilayah Lumajang.

ÓInformasinya sapi perah tersebut dari Lumajang Jatim.

Ini pemilik sapi tersebut lagi diperiksa petugas kepolisian

untuk diminta keterangannya,Ó katanya. Adanya kejadian

tersebut langsung dilaporkan ke pihak terkait.            (R-3)

Silaturahmi Politik Gerindra dan PKB 
SALATIGA (KR) - Dewan Pimpinan Cabang Partai

Gerindra dan Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Salatiga

mengadakan silaturahmi politik dan sepakat satu visi misi

ke depan menyongsong Pileg dan Pilpres 2024. Ke-

giatan ini digelar di Kantor DPC Partai Gerindra Salatiga

di Jalan Raya Salatiga- Solo, Kamis (23/6). Ketua DPC

Partai Gerindra Yuliyanto menerima kunjungan  rom-

bongan PKB Salatiga yang dipimpin oleh Ketua DPC

PKB Salatiga, Saiful Masud. ÓSebelum silaturahmi ini

memang sudah ada pembicaraan awal untuk menya-

makan visi misi kerjasama antara Gerindra dan PKB.

Langkah ini dilakukan salah satunya karena DPP Ge-

rindra dan PKB telah melakukan langkah kerjasama po-

litik,Ó tandas Yuliyanto. Yuliyanto mengungkapkan komu-

nikasi intens akan terus dilakukan untuk menghadapi

Pileg dan Pilpres 2024. ÓTentu akan memenangkan pil-

pres yang akan diusung oleh Gerindra dan PKB ke de-

pan. Kami akan melakukan komunikasi intens di Salatiga

ini. Tidak ada dusta diantara kita,Ó tambahnya. Yuliyanto

didampingi oleh para pengurus DPC Partai Gerindra

Salatiga yang semuanya duduk di kursi DPRD Salatiga.

Ketua DPC PKB Salatiga, Saiful Masud pada kesem-

patan ini mengungkapkan kedatangannya di kantor

DPC Partai Gerindra Salatiga ini untuk bersepakatan

membangun komunikasi dan sepakat untuk meme-

nangkan Pileg 2024 dan Pilpres 2024 dengan calon

Prabowo Subianto. Kedatangan PKB ini juga didampi-

ngi tidak kurang 6 orang terdiri pengurus DPC PKB

Salatiga dan 4 orang anggota DPRD Salatiga dari Frak-

si PKB. ÓKami memegang teguh tokoh dan sosok Gus

Dur yang ketika itu di waktu lalu pernah mengatakan di

masa tua nanti Prabowo Subianto akan menjadi Presi-

den RI. Ini yang selalu kami pegang,Ó ungkap Saiful Ma-

sud, Kamis (23/6). (Sus)

KR-Mulyawan

Sapi Misterius Ditemukan Warga Tergeletak di Pa-

sar Hewan Jelok Cepogo. 

PKS Turunkan Dewan Pakar Atasi PMK
SEMARANG (KR) -

Partai Keadilan Sejahtera

(PKS) menurunkan Dewan

Pakar Bidang Peternakan

dan Perikanan untuk me-

ngatasi permasalahan Pe-

nyakit Mulut dan Kuku

(PMK) pada hewan ternak

yang sedang menggejala

menjelang Hari Raya Kur-

ban Idul Adha ini.

Tak main-main, Ketua

Dewan Syuro PKS Dr H

Salim Segaf Al Jufri LC

MA ikun turun ke Jawa te-

ngah menemui para petani

dan peternak melalui aca-

ra Rembug Tani ternak di

Desa Mangunsari Keca-

matan Gunungpati Sema-

rang, Rabu (23/6).

Salim menemui sekitar

50 perwakilan petani un-

tuk mengetahui situasi ter-

nak terkait dengan wabah

PMK di Jawa Tengah. Be-

berapa peternak menyam-

paikan keluhannya terkait

dengan wabah tersebut.

Banyak hewan ternak mati

karena terserang wabah

PMK. Mereka berharap

PKS menyampaikan aspi-

rasi mereka kepada para

anggota dewan untuk se-

lanjutnya agar menjadi

perhatian pemerintah.

Harapan dari masyara-

kat petani, ada solusi pen-

cegahan dan pengobatan,

selain itu memohon agar

pemerintah memberikan

stimulant berupa bantuan,

baik berupa fasilitas layan-

an kesehatan maupun mo-

dal. Dr Salim Segaf Al Jufri

yang hadir didampingi Ke-

tua Fraksi PKS DPR RI

Jazuli Juwaini dan Ketua

DPW PKS Jateng Dr Mu-

hammad Haris langsung

bereaksi akan membentuk

tim advokasi untuk pe-

nanganan kasus PMK

yang sedang menimpa ter-

nak para peternak.

”Untuk itu akan segera

kita tindak lanjuti dengan

membentuk tim advokasi

dan tim penanganan. Ke-

betulan di kami ini ada de-

wan pakar yang memiliki

kompetensi di bidang pe-

ternakan. Kabarnya sudah

menemukan semacam se-

rum atau obat yang bisa

mengobati virus PMK,î

ujar Dr Salim Segaf Al Ju-

fri LC MA.

Dewan Pakar yang akan

menangani adalah Lalu M

Syafriadi, mantan Kepala

Dinas Peternakan dan ke-

sehatan Hewan Provinsi

Jateng, yang kini berga-

bung di PKS dan diberi

mandat sebagai Dewan Pa-

kar di bidang peternakan

dan Perikanan DPW PKS

Jateng. Lalu menyampai-

kan, Bersama timnya su-

dah berhadil menemukan

ramuan herbal yang sudah

diuji coba efektifitasnya di

Situbondo Jatim untuk ka-

sus PMK.

Efektivitas ramuan ini,

menurut Lalu saat diuji co-

ba pada petani Situbondo

bisa dilihat reaksinya sela-

ma 10 jam. ”Sapi setelah

diberi ramuan ini dalam

waktu 10 jam sudah ber-

ubah lebih segar, mau

makan dan ada aktifitas,”

ujar Lalu. Hanya saja, me-

nurutnya ramuan herbal

ini hanya bisa diberikan

pada jam-jam di mana

matahari mulai terbenam.

Karena larutan herbal ini

tidak bisa terlalu lama ter-

kena sinar matahari secara

langsung. (Cha)

KR-Chandra AN

Dr H Salim Segaf Al Jufri LC MA (kiri) didampi-

ngi Dr M Haris (kanan) langsung meminta Lalu M

Syafriadi selaku Dewan Pakar terjun menangani

kasus PMK membantu masyarakat peternak.

KOLABORASI THE PALACE JEWELER DAN ANNE AVANTIE

Suguhkan Koleksi Terbaru Kasmaran Setelah Kekaseh
TERINSPIRASI dari cerita kasih

suci yang abadi, The Palace
Jeweler kembali berkolaborasi de-
ngan maestro fashion Indonesia,
Anne Avantie, untuk menghadirkan
seri Kasmaran. Koleksi kolaborasi
ini merupakan kelanjutan dari seri
Kekaseh hasil kolaborasi dengan
Anne Avantie . Denngan
memperkenalkan empat varian
liontin berlian. Kini, varian tersebut
dilengkapi dengan perhiasan
cincin, anting dan liontin berlian
yang mengusung konsep yang
sama. General Manager The
Palace Jeweler, Jelita Setifa,
Selasa (21/6) petang dalam konfer-
ensi Koleksi Terbaru Kasmaran. 

ÓSeri ini menggambarkan keinda-
han kisah cinta yang dimiliki oleh
sepasang kekasih yang abadi dan
suci, yang tertuang sempurna
dalam desain yang terinspirasi oleh
salah satu motif batik Indonesia
yaitu Kawung,Ó terang Jelita.
Kawung dalam Kasmaran adalah
lambang kekuatan dalam kehidup-
an yang memberikan cahaya untuk
sepasang kekasih,Ó sambungnya.

Untuk memastikan kualitas, lan-
jut Jelita, The Palace Jeweler
menghadirkan fasilitas karatimeter
di gerai The Palace Jeweler.
Karatimeter adalah alat pengukur
kadar emas dengan tingkat akurasi
sampai dengan 99 persen. Jelita
mengklaim, layanan pengetesan

kadar emas menggunakan kara-
timeter ini merupakan yang perta-
ma kalinya di Indonesia. Perhiasan
ini tersedia dalam warna Rose
Gold, serta perpaduan White Gold
dan Rose Gold, dengan bentuk
diamond round. Seri ini cocok men-
jadi hadiah untuk istri atau pasang-
an dengan harga mulai dari Rp 4
juta-an.  Dalam kesempatan yang
sama Anne Avantie mengatakan, di
seri Kasmaran mengangkat sisi
emosional.

ÓIni cerita kasih suci yang abadi.
Jadi saya mengambil inspirasi dari
Kawung, yang seumpama lukisan
bunga Seroja, melambangkan ke-
sucian. Dalam Kawung terdapat
motif bulat lonjong bernama Vajra
yang dalam bahasa Sansekerta
berarti berlian,Ó ungkap wanita yang
akrab disapa Bunda Anne. Tentu
semua umat pernah merasakan
kasmaran saat hati sedang jatuh
cinta.

Perasaan yang bisa datang ka-
pan saja ini rasanya selalu meng-
hadirkan kebahagiaan bagi siapa
pun. Keindahan rasa cinta yang
suci ini pun menjadi tema yang di-
angkat dalam kolaborasi antara
produsen perhiasan Indonesia The
Palace Jeweler dan desainer terna-
ma Indonesia, Anne Avantie.
Dengan nama koleksi ÔKasmaranÕ,
merupakan kolabarasi lanjutan dari
seri ÔKekasehÕ hasil kolaborasi de-

ngan Anne Avantie pada 2015 si-
lam.

Seri Kasmaran ini pertama kali
diluncurkan bertepatan dengan
bulan kasih sayang pada Februari
2022. Mulanya, seri koleksi ini
hanya terdiri dari empat varian lion-
tin berlian. Namun, kini seri koleksi
tersebut dilengkapi dengan perhi-
asan cincin, anting, dan liontin
berlian yang mengusung konsep
yang sama. Jelita Setifa, selaku
General Manager The Palace
Jeweler memberikan penjelasan-
nya terkait rilisnya koleksi kolabo-
rasi terbaru tersebut. �Seri ini
menggambarkan keindahan kisah
cinta yang dimiliki oleh sepasang
kekasih yang abadi dan suci,Ó jelas
Bunda Anne.

Penyanyi Andien Aisyah menga-
takan, seri Kasmaran ini sejalan
dengan cerita dalam singlenya
yang berjudul Benang-Benang
Asmara yang diluncurkan pada
November 2021 lalu. Lagu tersebut
berkisah mengenai awal percintaan
yang merupakan awal dari kehidup-
an. ÓSeperti penggalan lirik Ômata
hati kita bicara tentang kita cinta
dan citaÕ, ada juga lirik yang
berbicara mengenai perjalanan
usia. Lagu ini menggambarkan per-
jalanan kehidupan,Ó ucap Andien.

Saya bangga sekali bisa hadir
dan berpartisipasi dalam kolaborasi
istimewa hari ini dan berharap kita

semua dapat me-nangkap makna
penting dalam seri Kasmaran,Ó
tambahnya. Andien Aisyah dalam
promosi lagu Benang-Benang
Asmara. Dalam kesempatan itu,
Andien juga mengenang saat me-
makai koleksi perhiasan The
Palace X Anne Avantie, yang
muncul dalam video musik
Benang-Benang Asmara yang
dirilis pada Desember 2021. Ada
dua rangkaian dalam perilisannya,
yakni Kekaseh dan Kasmaran.

Satu set Kasmaran seri rilisan
Februari dan Juni ini terdiri dari
cincin berlian, anting berlian, dan
liontin berlian.

General Manager Marketing PT
Central Mega Kencana, Pavita
Kumala, mengatakan, pihaknya
selalu mengupayakan kualitas pro-
duk yang mumpuni. ÓMelalui cam-
paign Terlengkap, Terjangkau, Ter-
jamin dan seri Kasmaran, kami op-
timis The Palace dapat memenuhi
kebutuhan masyarakat terhadap
perhiasan berlian berkualitas yang
terjangkau dan mewakili bagian
penting dalam hidup, yaitu cinta
yang abadi dan suci,Ó tutur Pavita.

Keindahan perhiasan emas mau-
pun perhiasan berlian selalu bikin
perempuan terkesima tiap kali me-
mandangnya. Apalagi jika diberikan
langsung oleh orang spesial, seper-
ti suami, di hari spesial seperti wed-
ding anniversary, kegembiraan
berlipat-lipat akan dirasakannya.
Suami juga  memberikan exclusive
diamond jewellery yang begitu spe-
sial dan sarat makna sebagai hadi-
ah untuk istri di hari jadi pernikahan.
Anda bisa mengandalkan koleksi
perhiasan berlian terbaru yang
bertajuk Kasmaran ini.

Selain itu, Seri Kasmaran lekat
dengan tema cinta dan sarat akan
kearifan lokal, di mana koleksinya
terdiri dari cincin emas dan cincin
berlian, anting berlian, serta liontin

berlian. Kasmaran pun tepat dipilih,
karena menceritakan tentang cinta
yang bersemi dalam hati sepasang
kekasih, termasuk suami istri.
Secara desain, Jelita Setifa menye-
but bahwa koleksi perhiasan ini
sejalan dengan manifestasi Andien
yang kerap mengeksplorasi pesona
lanskap Indonesia dalam video klip-
nya. Hal ini juga selaras dengan
karya Anne Avantie yang lekat de-
ngan budaya Indonesia.

Ia menjelaskan, koleksi Kekaseh
didominasi filosofi motif batik dari
berbagai daerah di Indonesia. Ó(Mo-
tif batik) parang kusumo, misalnya,
yang melambangkan perjuangan.
Ini juga seperti hubungan asmara
yang sering kali membutuhkan per-
juangan,Ó jelasnya. Jelita menyam-
bung, koleksi Kasmaran merupa-
kan perpanjangan ide dari Keka-
seh. Rangkaian ini salah satunya
menyoroti makna motif batik ka-
wung, yang dijelaskan
melambangkan kekuatan yang
memberikan cahaya.

ÓMotif-motif batik ini digunakan
sebagai aksen. Jadi, walau bentuk-
nya (perhiasan) sederhana, seperti
bulat, kotak, dan hati, namun saat
didekati, ada unsur Indonesia yang
melengkapi,Ó tuturnya.  Karena vi-
sual sederhana itu pula, Jelita me-
ngatakan, koleksi perhiasan ini co-
cok dipakai sehari-hari.

(Rini Suryati)

KR-Rini Suryati

Anne Avantie pakai batik ka-

wung dan Andien pakai baju

putih. 


